

山海里・秋の収穫祭

秋の恵に感謝！

11月13日、リトリートたくらで、山海里・秋の収穫祭が開かれました。

会場には旬の野菜や魚介類、そば、特産品などの模擬店が立ち並んだほか、しし肉の炭火焼振る舞いには香ばしい匂いに誘われた家族連れらが長蛇の列を作りました。

また、地元の野菜などをふんだんに使った「山海里ハイキング」も大人気で、お皿いっぱいになる人や何度もおかわりする人もみられ、秋の爽りをおなかいっぱいになるまで堪能しました。



福井県自然薯まつり

真心込もった作品ずらり

11月23日、南条特産会館で福井県自然薯まつりが開かれ、新鮮な自然薯を買い求めたり、自然薯入りそばを堪能する人でにぎわいました。

前日、22日に行われた自然薯品評会には、県内7つの生産組合から101点が出品。重さや形、表面の色つやなど8項目で審査され、その結果9点が入賞・表彰されました。

町内からは、福井県知事賞に山本正さん（鋳物師）、福井県農業会議会長賞に東治美さん（鋳物師）、越前たけふ農業協同組合長賞に赤澤政明さん（孫谷）の出品した自然薯が選ばれました。



ダンボールコンポスト講座  
自分でできるエコにチャレンジ

11月26日、南条保健福祉センターでダンボールコンポスト講座が開催されました。

この講座は、生ごみの堆肥化とその活用、さらには可燃ごみの排出抑制を目的とし昨年に引き続き開催されたもので、事前に申し込みをされた50人が受講しました。今回は男性の参加も9人にのぼり、ごみ減量化に対する関心の高まりがうかがえました。気温が低いこの時期、ごみの分解が進まず失敗経験を持つ参加者からは「失敗の原因はどこにあるのか？」「コンポストの置き場所はどこがいいのか？」などの質問がなされ、講師の丁寧な説明に耳を傾けていました。



新そば収穫感謝祭

風味豊かな新そばに大満足

11月27日、今庄そば道場で第19回新そば収穫感謝祭が開かれ、県内外から多くのそば愛好家らが訪れました。

お食事処では、定番のおろしそばのほか、地元でとれた山菜を使った天ぷらそばも人気を集め、約800杯のそばが食されました。そば打ち体験コーナーでは、挽きたてのそば粉を使って、こねる・のぼす・きる・ゆがく、に挑戦。慣れない作業に汗をかく参加者でしたが、自分で打ったそばの味には大満足の様子で「うまい！」の声が連発でした。

また、地元で収穫された新鮮野菜などの直売も行われ、秋の爽りを満喫する一日でした。





### 今庄365スキー場安全祈願祭 安全とにぎわいを祈願

12月6日、今庄365スキー場で安全祈願祭が行われ、川野南越前町公共施設管理公社理事長や関係者ら約50人が出席し、シーズンの安定した降雪とにぎわい、来場者の安全を祈願しました。センターグレンデには、前日より稼動した人工造雪機による雪山が造られており、オープンに向けて着々と準備が進められている中で、神事は厳かに執り行われました。

川野理事長は「昨年、一昨年と来場者数が7万7千人を超えています。今シーズンは8万人を目標に、町やスキー場が大勢のお客さんでにぎわうよう職員一丸となつてがんばってほしい」とあいさつしました。

### つるし柿品評会

#### 今庄特産、冬の風物詩

12月6日、今庄特産柿振興会がJA越前たけふ今庄支店でつるし柿品評会を開きました。今年は町内の生産者から24点が出品。光沢・味覚などの5項目で審査が行われ、審査の結果、次の皆さんが入賞されました。(敬称略)

**県知事賞** 吉田英範(二ツ屋) **町長賞** 塚田義正(一ツ屋) **丹南農林総合事務所長賞** 中澤則明(孫合) **今庄特産柿振興会長賞** 中澤均(孫合) **特産柿出荷市場賞** 中澤茂(孫合) **越前たけふ農業協同組合長賞** 谷口文夫(荒目) **県経済農業協同組合長賞** 澤崎信雄(孫合) **南越農業農村振興協議会長賞** 澤崎正則(孫合)



### いっこく堂のマジギー司郎お笑いショー 魅せるプロの技

12月11日、南条文化会館でいっこく堂&マジギー司郎のお笑いショーが行われ、約550人が詰め掛けました。

いっこく堂さんが「師匠」の人形と登場すると会場からは大きな拍手が起こりました。芸能人もまね腹話術などが披露されたあと、腹話術教室も行われ、「唇を動かさないように」などのコツを伝授。その後、ステージ上で、会場から選ばれたお客さんとの楽しいやりとりが行われました。

また、マジギー司郎さんによるお馴染みのハンカチマジックなどが披露されると、会場は笑いの渦に包まれ、この日、ふたりの技に大人も子どももおおいに楽しみました。

### ウォーターランド感謝祭

#### 日ごろの感謝を込めて

12月18日、ウォーターランド感謝祭が行われました。

この日は、アテネオリンピック400m自由形で6位入賞を果たすなど、日本水泳界で活躍した山田沙知子さんによるスイムクリニックが開かれ、「足の指先まで意識を集中してしなやかに」などとアドバイス。受講したウォーターランド南条の水泳教室に通う生徒らは、一流の技術を身につけようと真剣に聞き入っていました。

また、午後からは、昨年も好評だったお菓子の家作りや大抽選会なども行われ、楽しいひと時を過ごしました。